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Se acaba la legislatura con acuerdos del
Consejo de Participación sin cumplir

A poco más de dos meses de
que concluya la legislatura mu-
nicipal, es hora de hacer recuen-
to de las obras y actuaciones
aprobadas en el Consejo de Par-
ticipación que no verán la luz y
se guardarán en el cajón. Aho-
ra, todo se dejará para los próxi-
mos cuatro años. Más adelante,
será el momento de hacer ba-

lance de la gestión del equipo de
Gobierno y exigir compromisos
a los partidos políticos de cara a
los próximos cuatro años.

Por su antigüedad, comenza-
mos por la Comisión de Obras,
que lleva mucho tiempo sin con-
vocarse y no se ha encargado el
estudio de las obras que ya es-
tán más o menos determinadas.

Tampoco se ha ejecutado el
acuerdo para debatir y
consensuar qué nombre se pone
a diversos parques y plazas que
no lo tienen.

Termina la legislatura y el
Gobierno municipal no ha sido
capaz de definir los planes de
accesibilidad para no colapsar
entradas y salidas al barrio cuan-

do funcione el hospital, y tam-
poco la accesibilidad en el en-
torno del hospital y proximida-
des, un compromiso incumplido
durante toda la legislatura y so-
bre todo en el último año, a pe-
sar de ser un acuerdo unánime de
todos los partidos y asociaciones.

El próximo día 18 de marzo
se celebrará el último pleno del

Consejo de Participación, al que
no se podrán presentar propues-
tas por las próximas elecciones
municipales, ya que no se po-
drán celebrar reuniones ni tomar
decisiones. Parece que el Go-
bierno municipal está «dejando
pasar el tiempo» para no dar res-
puestas ni cumplir sus obligacio-
nes.

La Concejalía de Participa-
ción convoca a presentar y vo-
tar proyectos dentro de los Pre-
supuestos participativos a partir
del 15 de febrero. Resulta cho-
cante que se haga otra convo-
catoria sin haber desarrollado los
proyectos más votados de 2018,
a pesar del compromiso de que
concluirían en diciembre.
¿Cuándo presentarán el proyec-
to de la rampa entre Tiétar y
Guadarrama, o el arreglo de la
entrada al centro social?

Es más, nos preguntamos si
tendrán la deferencia de presen-
tar los proyectos aprobados a
quienes los propusieron. Como
vemos, todo son incógnitas y ya
hay malestar entre el vecindario.

Nueva convocatoria de presupuestos participativos
cuando no se han ejecutado los de 2018

Seguimos esperando la construcción de la rampa.

Es necesaria una nueva
pasarela sobre la N-400

No es la primera vez que,
sobre todo los vecinos de la quin-
ta fase, zona próxima a la Es-
cuela Superior de Hostelería,
proponen la construcción de una
nueva pasarela sobre la N-400.
Esto nos trae el recuerdo de
cuando se construyó la única
pasarela que une la zona resi-
dencial con la industrial, ya que
en lugar de una tan onerosa y
llamativa se podrían haber cons-
truido tres.

El tema que nos trasladan
constantemente los vecinos, y
que la asociación comparte, es
que si se quiere cruzar a la zona

comercial o se hace en coche o
hay que llegar hasta la calle
Estenilla, donde hay un paso de
peatones sobre la N-400. Tam-
bién recordamos que dicho paso
debería estar dotado de un se-
máforo como prometió el Ayun-
tamiento.

La forma más segura de cru-
zar es caminar dos kilómetros
hasta la pasarela, pero nos indi-
can que, ante estas circunstan-
cias, se cruza de cualquier for-
ma, incluso saltando vallas o
separadores entre los dos senti-
dos, con el consiguiente peligro. Es
urgente encontrar una solución.

En esta zona se necesita una nueva pasarela. Foto: José Luis González

Faltan bancos en los colegios
Es muy recurrente la deman-

da de bancos en diversas zonas
del barrio, que se han ido insta-
lando en diversos espacios
como, por ejemplo, a lo largo de
Fresnedoso a petición de nues-
tra asociación.

Diversas personas mayores
solicitan que en los aledaños de
los colegios se pongan bancos
donde no haya o se pongan más
donde haya. Su argumento es

sencillo: antes lo normal era que
los padres acudiesen a recoger
al alumnado, que han sido susti-
tuidos por abuelos y abuelas, a
los que vendría muy sentarse
mientras esperan.

Auténtico vandalismo
A diario y de forma constan-

te en la peatonal Puentesecas, a
lo largo de toda la valla del cole-
gio Jaime de Foxá, observamos

que la calzada está llena de
caca de perro, porque vecinas
o vecinos incívicos sacan a sus
animales a que hagan sus ne-
cesidades a la peatonal. Tarde
o tempano, al transitar por la
zona, centenares de alumnos y
familiares, alguien las pisa y es-
parce. Los vecinos piden que
se intensifique la vigilancia y se
apliquen las sanciones recogi-
das en la Ordenanza municipal.

José Luis González
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